



EIGENE MEINUNG  
VERTRETEN



SPAß AM DENKEN  
HABEN



MITEINANDER  
DISKUTIEREN



ANDEREN ZUHÖREN,  
ANDERE VERSTEHEN

# PHILOSOPHIE



Die Schule von Athen

**Raffael**

1510 bis 1511

Aristoteles sagte einmal: „Philosophie beginnt mit dem Staunen.“

Und staunen kann man wirklich jeden Tag, jeden Tag stürmen Fragen auf uns ein, die uns interessieren, die wir beantwortet haben wollen. Aber keiner gibt uns eine Antwort, keiner hat Zeit für diese Fragen.

Den Urknall als Theorie der Entstehung des Weltalls kennen alle - aber wer hat den Knall gehört?

Ein Haustier hoppelt oder bellt durch die Wohnung - können Tiere denken?

Morgens im Spiegel sieht man: So also sehe ich aus - aber wer bin ich?

**Über solche Fragen und viele andere wollen wir diskutieren.**

Wer sich für dieses Fach entscheidet, muss selber denken, argumentieren und zuhören können. Eigene Vorstellungen und Erfahrungen werden hinterfragt.



**Hinweis:** Für das Belegen des Fachs Philosophie muss der Schule eine offizielle Abmeldung vom Religionsunterricht vorliegen. Das entsprechende Dokument finden sie auf unserer Homepage.